

山口龍二君 連盟で。

早川瀧 雄君 //

地区大会報告会 :

佐藤義英会長

10月23、24日に、群馬・新潟最後の地区大会が館林に於て開催されました。我クラブは地区大会とやぶつか温泉の旅ということで参加してまいりました。ジョン、ビヨン、クック（東釜山RC）R I会長代理のもと大会が行われたのですが1日目の行事が1時間もオーバーしまして、歓迎晩餐会のフランス料理のフルコースもせめてメインディッシュまでということで私と長谷川幹事と高橋さんの3人はいそいでやぶつかに向かったのですがもう宴会は終り、コンパニオンと部屋で二次会の真最中!! 2日目は全員で大会出席。今回の参加の一つの目的でもあります落合年度のR I会長賞の受賞式では9クラブの受賞がありまして、以下同文ということで、1クラブか2クラブの受賞と思っていましたので以外でがっかりでしたが、このために参加してくれました落合さん御苦労様でした。あらためてお目出とう御座居ました。

帰り際のランチローパーティーでは本場ブラジルのサンバのアトラクションは圧巻でした。非常に楽しかったです。それと新入会員全員がステージに上げられまして記念品のバッヂをもらって「新入会員に拍手を！」ということで大変盛り上りました。

早朝6時の出発と、片道4時間という長旅、参加されました会員の方々、本当に御苦労様でした。それと「地区大会とやぶつか温泉の旅」企画してくれました長谷川幹事と西村親睦委員長に新めて御礼申し上げたいと思います。

落合益夫会員

私からは、地区大会でR I会長賞を受賞しました報告を致します。

先ず、R I会長賞とはどういうものを説明致しますと、各年度毎にR I会長より目標が示されます。当クラブでは家庭会合で各大奉仕部門毎に10項目位の目標を説明します。それに基づいて活動を行ない、結果報告の形で会長賞の申請を行ないます。以下申請書の内容を示します。

クラブ奉仕

- 1 新会員3名のオリエンテーションを会員教育実施要項に基づき、出席者新会員全員（夫人同伴）
- 2 地区協議会に次年度役員全委員登録済み
- 3 地区大会に16名参加
- 4 会長エレクトセミナー参加
- 5 親睦活動委員会がメニューを設定し各会員に希望メニューに参加してもらう
 - ・三条市内在住外国人との会食会
 - ・三条伝統文化研究会
 - ・ファミリーボーリング
 - ・沖縄方面ツアーエ
- 6 新会員3名入会

職業奉仕

1 職業奉仕月間卓話

「残留孤児及びその二世の就業状況」

「保護観察対象者」

2 地元中学校ボランティア委員会への寄付

3 職場例会

社会奉仕

1 三条市及び下田村小学 6 年生1,126人を招待し卒業記念に全盲のオルガン奏者「大島彰講演会」を開催

2 三条クリーン運動普及キャンペーン参加

3 五十嵐川クリーンデー参加

4 ゴミ持ち帰り運動参加

5 環境講演会「ガイアシンフォニーⅢ」上映会協賛

6 各種団体寄付 ふるさと運動、明るい町づくり運動、ALT ミュージカル公演会
青少年健全育成市民大会

国際奉仕

1 ドイツ人留学生 2 人を夏期交換学生として受け入れ、会長の子息 1 人を派遣

2 米山奨学寄付目標達成、R 財団寄付目標達成予定

3 アジア会議（京都） 2 名参加登録済み

以上のように会員全員の協力のもとで受賞出来ましたことに感謝申し上げます。

佐藤年度、社会奉仕事業も立派に終了され、まだ任期も半年以上ありますから全員の協力で R I 会長賞にチャレンジしましょう。

渕岡 茂会員

来年度から群馬と新潟が分割されるとの事で縁あってロータリーで今までお付き合いさせて頂いた訳だから今後はどうあれ記念にと地区大会に参加させていただきました。東の雲の隙間から日の出を見ながらの早朝スタートで時々雨模様の中でしたが、トンネルを越えたら群馬は日本晴れでした。いつも思うのは同じ日本で山一つ越えるだけで天気がこうも違うのに日本海側のハンディを思うのであります。又逆にプラス思考で思えば、夏は暑く、冬雪が降り、春は雪解け、秋は紅葉と四季を存分に楽しめ人生を楽しめるのであります。

会長、幹事、高橋地区役員とは昼前に大会会場である館林市文化会館でお別れし、我々は、サントリーのビール工場へ直行しました。ビールの原料から製造工程までを説明・案内を受けいよいよ出来立てのビールを飲ませて頂く事となりました。ただほどましいものはないのですが、本当にうまく、これがサントリーとはおもえぬ程（失礼！）のうまさでした。皆さん後で良いから送ってくれと直送伝票に記入され、サントリーモルツをケース単位で支払いをしておられました。そろそろ到着の頃です。味のほどはいかがでしょうか。

つい先日、サントリーの佐治会長がなくなられました。ご冥福をお祈りいたします。

その後、館林うどんを食べに市内のうどん店によりましたが、ここでもサントリーモルツでした。町を上げてのサントリーです。（うどんもうまかったなー。）その後バスに揺られてぶんぶく